

Hari ini...!! Desa Budi Mulya Kecamatan Cikupa Gelar Musrenbang Tahun Anggaran 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.SELARASNEWS.COM

Sep 12, 2023 - 15:16



TANGERANG-Pemerintah Desa Budi Mulya Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang Provinsi Banten adakan Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (MUSRENBANG) Desa Tahun Anggaran Tahun 2024, Selasa (12/9/2023).

Gelar Acara ini berlokasi di Aula Desa Budi Mulya pada pukul 13.00 Wib diawali dengan menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya dan selanjutnya Sambutan dilakukan oleh Kades Budi Mulya H. Asan.

Dalam sambutannya, Kepala Desa H.Asan mengucapkan terima kasih atas kehadiran para jajaran perangkat desa, para ketua lembaga dan tokoh masyarakat Desa Budi Mulya serta ucapan selamat datang kepada Tim monitoring yang di pimpin oleh Camat Cikupa Supriyadi, S.STP, M.I.P.

" Terima kasih atas kehadiran bapak ibu para perangkat desa, para tokoh masyarakat dan para aktivis Desa Budi Mulya dan saya ucapkan selamat datang kepada Ketua Monitoring Musrenbang Pak Camat dan Tim di desa Budi Mulya," Ucap H.Asan. Kades Budi Mulya

Dalam kesempatan ini Camat Cikupa memberi arahan yang sama untuk memberi keyakinan dan cara pandang yang sama bagaimana Desa mau dibawa ke arah mana itu tergantung kepada masyarakat itu Budi Mulya sendiri.

" Mau dibawa kemana Desa Budi Mulya, tergantung masyarakat Desa Budi Mulya sendiri, Ini Desa mau jadi apa...," tanya Camat Cikupa.

Lebih jauh, Camat Cikupa memberi pengarahannya bahwa cara pandang atau paradigma para pengusaha pasca Covid 19 berubah, tadi nya sebagian besar para pengusaha menggunakan Tenaga Kerja padat karya sekarang Orientasinya semua memanfaatkan Teknologi Canggih.

" Liat sekarang, perkembangan teknologi begitu hebat dan canggih, banyak lahan lahan yang seharusnya di isi oleh Manusia sebagai tenaga kerja, sekarang sudah oleh mesin dan robot, sekarang kita masih meributkan hal hal yang negara lain sudah ditinggalkan," papar Camat Supriyadi.

Pengalaman pengalaman yang lalu akan membuat kita mendapat Ridho Allah, karena Camat berpendapat bahwa yang hadir di acara ini adalah orang orang pilihan yang mau memikirkan Orang banyak, mau mencari solusi buat Desanya.

" Saya bangga dengan Kepala Desa Budi mulya dan masyarakatnya telah menghibahkan tanahnya untuk Pembangunan kantor Desa, semoga Allah membalas Jasa Pak Kades," ucap Camat.

Camat Cikupa apresiasi kepada pihak Desa Budi Mulya, dan banyak kejadian kejadian di luar desa Budi Mulya atas tanah tanah Kantor Desa banyak statusnya belum jelas, harapannya Ke depan, Desa desa lain bisa mengikuti langkah langkah yang patut dicontoh Kades Budi Mulya.

" Saya yakin masyarakat Budi Mulya adalah masyarakat cerdas bisa menilai mana sumbangsih Pak Kades, mana jasa Pak Kades, Insya Allah masyarakat Desa Budi Mulya bisa menilai kebaikan Pak Kades, doakan pak Kades Budi Mulya ini," tambah Camat.

Dalam Musrembang 2024 ini tidak ditekankan kepada pembangunan Fisik diharapkan digunakan untuk menghidupi giat pemerdayaan, agar masyarakat bisa ada penghasilan, skala prioritas atau arah kebijakan oleh Pusat tentang penggunaan anggaran desa tahun 2024 nanti, bisa meningkatkan kesehatan masyarakat dan peningkatan ekonomi masyarakat tapi tidak menutup kemungkinan jika memang masih ada jalan yang masih rusak, silahkan musyarahkan.

Diakhir sambutannya, camat Cikupa kembali mendoakan agar Desa budi Mulya bisa maju dan sukses dan Terima Kasih kepada Kades budi Mulya yang telah mempersembahkan tanahnya untuk Masyarakat Budi Mulya.

" Semoga Desa Budi Mulya terus maju dan sukses serta Ucapan terima kasih atas jariah tanah Pak Kades untuk Masyarakat Desa Budi Mulya," tutup Camat Cikupa.

Rangkaian kegiatan bertujuan menetapkan Rencana Kerja Pemerintahan Desa Budi Mulya untuk Tahun 2024 yang dilaksanakan desa dan akan dibiayai oleh APB Desa, menetapkan prioritas kegiatan pembangunan sebagai rancangan kerja Tahun 2024 yang akan dibiayai oleh APBD serta merumuskan prioritas usulan kegiatan pembangunan desa tahun anggaran 2024.

Acara Musrembang Desa Budimulya dihadiri oleh Kepala Desa H. Asan Sekdes Lomri Desa Budi Mulya , Tiar Kamsinata. SE Ketua BPD, Ketua Kader PKK, Ketua Karang Taruna, Ketua Lpmd, Babinsa Sertu Maskur Babinsa Desa Budimulya, jaro 01 Madhani , Jaro 02 Heru, Para Ketua Rw dan Rt Se desa Budi Mulya dan Perwakilan tokoh ulama dan tokoh masyarakat juga perwakilan Kaum dan Aktivistis Pendidikan dan Perwakilan Perempuan Desa Budi Mulya.

Pendamping desa yang turut hadir adalah Eko Awaludin, Mulpiyanti dan Bengbeng.

Pemaparan RKP Desa Oleh sekdes Lomri dan terjadi usulan usulan di Musyawarah ini.

Dalam paparan Rancangan RKP Desa yang disampaikan oleh Ketua Tim Penyusun (Sekdes) Lomri antara lain memaparkan Pagu Anggaran yang akan diterima oleh Pemdes pada Tahun 2024, Rancangan RKP Desa, Daftar Prioritas Kegiatan Skala Desa, Daftar Prioritas Kegiatan Penanggulangan Kemiskinan Desa Budi Mulya serta Daftar Prioritas Kegiatan Pembangunan Desa Tahun 2024 yang diusulkan ke Musrenbangcam.

" Silahkan usulan usulan kepada kami tlm perumus, keinginan dari Para peserta Musrenbang tahun anggaran 2024 nanti," ujar Sekdes.

Banyak usulan usulan yang belum tercover oleh anggaran Desa, mudah mudahan tahun depan menjadi skala prioritas. Semua usulan adalah hasil musyawarah masyarakat akan di realisasikan sebagai skala prioritas di tahun anggaran 2024.

Dalam acara ini turut hadir Tim Monitoring Kecamatan Cikupa yang dipimpin oleh Camat Supriyadi beranggotakan TIM 1 Didin Samsudin, S.Ip, Istiara Madyasari, S.Kom, MM, Desi Riani Dwi Putri, S.Ip. Abdul haris, Dika Fajrie Salam. (Jmd/hd)